Aus der öffentlichen Gemeinderatssitzung vom 22. Februar 2024

In den Jahren 2021 und 2022 hat die Gemeinde Deilingen ein hochleistungsfähiges Glasfasernetz mit Fördermitteln des Bundes und des Landes gebaut, das heute 210 installierte Hausanschlüsse und 177 Vorstreckungen auf private Grundstücke umfasst. Die NetCom BW ist die Betreiberin des Glasfasernetzes in allen Städten und Gemeinden des Landkreises Tuttlingen. Ein weiterer Ausbau des Glasfasernetztes mit Bundes- und Landesförderung ist in unserer Gemeinde nicht möglich, da keine Unterversorgung im Sinne der Förderrichtlinie vorliegt. Über das Koaxialnetz des Unternehmens Vodafone ist eine Übertragungsgeschwindigkeit von mehr als 500 Mbit/s möglich. Somit sind alle Gebäude, die einen Anschluss an dieses Netz besitzen förderrechtlich unterversorat. nicht Der Bedarf Übertragungsgeschwindigkeiten wird zukünftig stetig zunehmen. Die NetCom BW bietet der Gemeinde Deilingen an, alle bisher noch nicht an das Glasfasernetz der Gemeinde angeschlossenen Gebäude mit einem hochleistungsfähigen Glasfaseranschluss der NetCom BW zu versorgen, wenn in diesem Ausbaugebiet mindestens 40 % der Gebäudeeigentümer bereit sind, einen Glasfaseranschluss von der NetCom BW mit einem Tarif von mindestens 300 Megabit pro Sekunde für 2 Jahre zu beziehen. Unter dieser Voraussetzung baut die NetCom BW das Netz auf eigene Grundstückseigentümer Kosten Der keinen aus. muss dann Hausanschlusskostenbeitrag entrichten.

Konditionen des Hausanschlusses der NetCom BW an die Gebäudeeigentümer: 300 Mbit/s Download, 60 Mbit/s Upload, Internetflat, Telefonanschluss mit 2 Rufnummern inklusive Flatrate ins deutsche Festnetz, maximal 4 Rufnummern wählbar. Preis 1. bis 24. Monat 39,90 Euro, Preis ab dem 25. Monat 49,90 Euro. Einmaliges Einrichtungsentgelt des Anschlusses bei einer Vertragslaufzeit von 24 Monaten 49 €,bei einer Vertragslaufzeit von 12 Monaten 129 €.

Zusammen mit dem Ausbau des Glasfasernetzes möchte die Netze BW in diesem Gebiet verlegte Stromleitungen verstärken und damit die Einspeisung von erneuerbaren Energien z. B. von PV-Anlagen in das Stromnetz ermöglichen. Der gemeinsame Ausbau des Glasfasernetzes und des Stromnetzes soll Synergieeffekte erbringen. Die NetCom BW möchte das Jahr 2024 zur Planung des Ausbaus und zur Vermarktung ihrer Produkte nutzen. Der Ausbau des Netzes soll im Jahr 2025 erfolgen, sofern genügend Interesse im Ausbaugebiet besteht. Aus der Mitte des Gemeinderats wird darum gebeten, die Preisgestaltung der Tarife für die Kunden ab dem 3. Jahr zu überdenken damit das Angebot für Kunden interessant wird. Eine Frage zum Service bei Störungen beantwortet Herr Sanwald (Mitarbeiter der NetCom BW) dahingehend, dass der Netzbetrieb des gesamten Netzes jetzt schon von der BIT im Landkreis Tuttlingen an die NetCom BW übertragen wurde. Das Netz, das die Gemeinde Deilingen gebaut hat, bleibt im Eigentum der Gemeinde Deilingen und das Netz, das die NetCom BW neu bauen möchte, geht in das Eigentum der NetCom BW über, sodass auch Schäden z.B. an Verteilerschränken vom jeweiligen Eigentümer getragen werden müssen. Der Gemeinderat beschließt einstimmig, dass die Gemeinde Deilingen den FTTB – Ausbau Teil 2 (gesamtes bisher nicht mit Glasfaser versorgtes Gebiet) in Zusammenarbeit mit der NetCom BW auf den Weg bringen möchte.

Bei der Gemeinde Deilingen sind im Haushaltsjahr 2023 für die Bereiche Feuerwehr und Skilift insgesamt 635 € Spenden eingegangen, welche der Gemeinderat dankend für die Gemeinde annimmt.

2023 hat die Wasserversorgung lm Jahr unserer Gemeinde Versorgungsauftrag in Qualität und Menge zuverlässig erfüllt. Alle 5 vom Institut Fresenius auf der Grundlage der Vorgaben der Trinkwasserverordnung entnommenen Wasserproben haben die gesetzlich vorgeschriebenen Grenzwerte erfüllt. Spezifische Keime, also E. coli, coliforme Keime und Clostridium perfringens konnten nicht nachgewiesen werden. Alle untersuchten Parameter entsprachen den gesetzlichen Anforderungen. 63 % des Trinkwassers konnten aus eigenen Quellen gewonnen werden, 5 Leckstellen im Ortsnetz wurden repariert. Herr Wassermeister Stefan Weiß erfüllt seine Aufgaben als Wassermeister überaus zuverlässig und sachkundig. Herr Wassermeister Stefan Weiß arbeitet aktuell seinen Nachfolger Herrn Sergej Zeisler in die Aufgaben des Wassermeisters ein, um mittelfristig einen nahtlosen Übergang im Aufgabenbereich technische Betreuung der Wasserversorgung zu gewährleisten. Aus der Mitte des Gemeinderates wird die sehr gute Arbeit von Herrn Wassermeister Stefan Weiß ausdrücklich gelobt.

Das Landratsamt Tuttlingen hat mit Verfügung vom 05. Februar 2024 die Gesetzmäßigkeit der vom Gemeinderat am 19. Dezember 2023 beschlossenen **Haushaltssatzung mit Haushaltsplan** für das Haushaltsjahr 2024 bestätigt. Die Haushaltssatzung enthält keine genehmigungspflichtigen Teile.

Am Sonntag, dem 07.04.2024 lädt die Gemeinde Deilingen in der Zeit von 14.00 bis 17.00 Uhr alle Bürgerinnen und Bürger zum Tag der offenen Tür in die modernisierte und baulich erweiterte Sport- und Gemeindehalle ein. Der Tag der offenen Tür wird durch die Vereine und Organisationen der Gemeinde mitgestaltet. Aus der Mitte des Gemeinderats wurde eine Frage zum Auf- und Abbau der mobilen Fußballtore in der Sport- und Gemeindehalle gestellt. Der Vorsitzende erklärt, dass insbesondere für den Schulsport bei der Firma Benz ein Multifunktionssportgerät erworben wurde, das zum Klettern, Turnen und Schaukeln genutzt werden kann. Im Multifunktionssportgerätes Sicherheitsbereich dieses dürfen Gegenstände installiert sein (Unfallverhütung), an denen sich Schüler verletzen können. Fußballtore, die in diesem Bereich aufgestellt werden, müssen daher vor dem Schulsport abgebaut sein. Da eine einzelne Lehrerin das Tor nicht abbauen kann, sollte der Abbau der Tore durch den nutzenden Verein erfolgen.